

Repéré pour vous

Aider les femmes de plus de 45 ans sans emploi

Force Femmes est une association reconnue d'intérêt général qui s'est donné pour objectif d'accompagner et de soutenir les femmes de plus de 45 ans, sans emploi, dans leurs démarches de retour à l'emploi et de création d'entreprise. L'association, présente dans 10 villes françaises, propose un accompagnement indivi-

dualisé et personnalisé et a accompagné plus de 20 000 femmes depuis 2005. Elle organise un forum mardi 24 avril, de 8 h 30 à 13 h, au Crédit agricole, dans le quartier de La Courrouze. Gaëlle Abily, directrice régionale aux Droits des femmes et à l'égalité à la préfecture de la Région Bretagne, sera présente.